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「湖風会」平成 24 年度 第 1 回 役員会議事録 №29  

日時 ： 平成 24 年 5 月 12 日(土)  13：30～17 : 00 

場所 ： 大学サテライト・プラザ彦根 (アルプラザ６Ｆ) 

出席者 (敬称略) 役員 ：岡田・北川・辻・中川・藤本・川﨑・松下欣・松下恭・大森・篠田・日置 
植田・大西・安寺・五坪 

        記録係： 事務局 / 竹内 

定足数確認  役員総数 27 名  出席 15 名 委任状 7 名  計 22 名 ［定足数 2/3 可］ 

配布資料 ・H.24 年度第 1 回 役員会資料            
          ・H.23 年度 一般会計 収支決算書   ・H.23 年度同窓会館建設特別会計収支明細書     

・H.23 年度 事業報告        ・H.24 年度 事業計画(案) 
・H.24 年度 活動計画(案)      ・「会則」支部細則 見直し(案) 

     ・H.24 年度 一般会計予算計画(案)  ・H.P. ウェブサイト企画書 
     ・各委員会、支部活動報告・活動計画・決算報告・予算申請 
 
    議長 ： 中川 富美江 氏 ( 湖畔の会 ) 
  岡田会長あいさつ 

［議  題］ 
○ 報告事項       

1. H.23 年度 第 6 回役員会 2 月 18 日(土)開催議事録の確認 
2. 各委員会・支部報告 
 ① 総務委員会 (北川) 
     ・4 月 14 日 H.24 年度第 1 回総務委員会開催 
     ＊副委員長に辻ひとみ氏が就任。 
     ＊各委員会・支部からの事業計画・予算計画について検討。 
   ・4 月 24 日県立大学の同窓会担当理事と統括と協議し、表彰制度については、再度大学側で 
    検討の上、7 月中に返事を頂くこととなる。 
   ・今後の委員会日程については、役員会の議題により決定する。 

 ② 就職支援委員会 (植田)  詳細は別紙で報告 
   ・3 月 22 日大学において、今年度の活動計画を大学関係者と共に協議する。 
     ＊助言者に卒業後 5～10 年の先輩に来て頂き座談会形式の交流会を実施する。 

③  広報委員会 (大森)  詳細は別紙で報告 
      ・会報委員会を８回開催し、第３号湖風会報を発行。 
      ・ＨＰ委員会を３回開催し、リニューアル化について検討。 

 ④ 名簿管理委員会 (中川)  詳細は別紙で報告 
   ・今回の会報発行時の住所等判明者への説明文・会報の発送終了。 
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 ⑤滋賀支部 (松下恭)  詳細は別紙で報告 
      ・役員会を４回開催。 
      ・引き続き、今年度も全学年に評議員就任をめざして活動する。 

 ⑥近畿支部 (川﨑) 
      ・4 月 22 日(日)設立総会を岡田会長に参加頂き開催する。 
       参加者 67 名 
        ＊県大生から、中途退学者への対応について質問がある。 

    ⑦東海支部 (日置)  詳細は別紙で報告 
      ・2 月 10 日(金)総会開催   参加者  30 名 
        ＊次回から、開催日の曜日・時間を検討することになる。 

    ⑧工学部学友会(松下欣) 
      ・H.P.を工学部学友会として立上げ、公式サイトで報告させて頂きます。 
      ・工場見学をキャノンマシナリーで計画中。 
      ・5 月 10 日「ウォーキング＆小旅行」を開催しました。 

○ 審議事項 
  1.同窓会館建設について 
     ・5 月 17 日に大学の工事関係者と打ち合わせを行う。 
     ・6 月 9 日 同窓会館建設委員会を開催し、次回の役員会に報告。 
     ・寄付金受け付けの為の口座をゆうちょ銀行に開設する。 

2. 平成 23 年度湖風会収支報告 
   ・5 月 1 日(火)大学交流センター研修室で会計監査を終了しています。 
   ・挙手により承認。 

3. 平成 23 年度湖風会事業報告 
   ・挙手により承認。 

4. 平成 24 年度湖風会事業計画(案) 収支計画(案) 
   ・平成 24 年度事業計画(案)は、挙手により承認。 
   ・平成 24 年度総括一般会計予算計画(案)は、挙手多数(賛成 14 名、反対 1 名)により承認。 
    ＊総務委員会の議論から、支部活動費の予算で、支部役員会の交通費は認めない。又、 
     同好会の予算は、削減する方向で予算(案)が、提出されました。 
    ＊次回以降の役員会で、再度「会則」支部細則の見直し、予算計画の時期の見直しを行う事

とする。 

5.  H.P.リニューアルについて 
      ・広報 H.P.委員会の提案により、(株)ナックウェブにウェブサイト企画書を依頼し、企画コン

セプトを提出。企画コンセプトの詳細は、別紙で報告 
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      ・各支部でウェブサイトを立ち上げる計画を立てて欲しいとの要望でしたが、それぞれで立ち

上げるより、同じフォーマットで統一した方が良いのではとの意見が出る。 

      ・リニューアルをする事は、承認され、詳細については、広報 H.P.委員会で検討する事にな

る。 

6. その他 
   ・県大同窓会の役員が少なくなっているので、滋賀支部・近畿支部などの役員に依頼し、新た        

    な役員の確保をしたい。 
   ・名簿管理委員会は、小林委員長が不在の間、中川氏が代理を務める事と成る。 
 

※ 次回議長は、芹翠会 
※ 次回議事案 

 ・同窓会館建設について 

 ・「支部」細則見直しについて 

   ＊活動助成金の取り扱いについて 

   ＊旅費規程について 

 ・その他 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 次回 ： 平成 24 年度 第 2 回 役員会 

     平成 24 年 7 月 14 日(土)  13：30～  大学サテライト・プラザ彦根 C 
 
                                        以上 

                         


